



2023年12月
南行徳せいわ保育園

早いもので今年もあと1か月を残すのみとなりました。たくさんの経験をして、ひとりでできることも増えて、みんな驚くほどたくましく成長しましたよ(^^)v 様々な感染症が大流行し始めているシーズンです。元気にたくましく、この冬をのりきっていきたいものですね。

2023年は園の運営に、ご理解、ご協力をいただきありがとうございました。皆さまにとって2024年も幸ある年になりますように (*^_^*) どうぞよろしく願いいたします。 職員一同

インフルエンザ

インフルエンザの主な症状は発熱、頭痛、関節痛、倦怠感など。高熱が出ると脱水症状を起こしやすいので、水分をたっぷりとり、食事ができなければアイスクリームやゼリー、プリンなどを食べさせてあげてください。ワクチン接種でも感染を完全には防ぐことはできませんが、重症化の予防には役立つ



12月の目標

ちゅうりっぷ組

- : 戸外遊びの際の気温の変化から季節を感じたりクリスマス会に参加して季節のイベントを楽しむ。
- : 簡単な身の回りのことを少しずつ自分で挑戦し、できたことの喜びを感じる。

さくら組

- : 友だちとの言葉のやりとりの中で自分のイメージや考えが相手に伝わる楽しさを味わう。
- : クリスマスの楽しい雰囲気を味わい年末年始の行事に楽しんで参加する。



- 1日 (金) 身体測定
- 21日 (木) 避難訓練
- 22日 (金) クリスマス会
- 28日 (木) 誕生会
- 12月29日~2024年1月3日 休園



ジングルベル



感染性胃腸炎

ウイルス性胃腸炎に感染した場合、吐しゃ物や便には、大量のウイルスが含まれているので、二次感染に気をつけましょう。片づけるときは使い捨てのマスクと手袋をして、新聞紙やペーパータオルで拭き取り、ビニール袋に入れます。拭き取り跡にはペーパータオルをかぶせ、50



100倍に薄めた塩素系漂白剤をたっぷりかけて再度拭き取ります。



お天気がいい日にはみんなで散歩(^^)♪

人間だから

人間だから失敗する
人間だから逃げる
人間だから諦める
人間だから悲しむ
人間だから羨む
人間だから泣く
完璧な人間はどこにもない
良いときもあれば悪い時もある
自分を責めなくていい
一歩ずつ前へ進めばいい

